Ramírez de la O: Es necesaria una reforma fiscal

Por el Staff de El Inversionista

Gobierno Federal está consciente de la necesidad de una reforma fiscal con el objetivo de incrementar la llegada de ingresos tributarios, y en caso de que esta fuera propuesta, será la presidenta Claudia Sheinbaum quien la anuncie, informó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, en su comparecencia para ser ratificado por la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados.

"Hay total conciencia en el gobierno en el más alto nivel de cuál es la realidad de los recursos, y esa pregunta la va a contestar la Presidenta de la República, porque yo tengo que darle a ella la prioridad de que lo anuncie, en el momento que lo considere oportuno, pero yo ahorita lo que les puedo asegurar es que hay conciencia", dijo el alto funcionario ante la cuestión de legisladores de si habrá reforma fiscal en la propuesta del Paquete Económico 2025, que se entregará al Poder Legislativo el próximo 15 de noviembre.

Este año, México registrará su déficit fiscal más alto, Hacienda lo estima en 5.9% del PIB, y propone reducirlo para El secretario de Hacienda federal explicó que se generarán ahorros eliminando duplicidades en la administración pública y en subsidiarias de las empresas estatales

2025 a 3.5%, lo que requerirá de recortes y eficiencias al gasto, y también acciones para incrementar la recaudación de ingresos públicos, especialmente los tributarios, ante los menores ingresos que se esperan por la renta petrolera para el siguiente año.

"El presupuesto tiene un porcentaje alto de gasto comprometido esto quiere decir que lo que queda es poco, comparado con el total, el propósito es ir ampliando la disponibilidad total de recursos para poder liberar excesiva rigidez, dar un mayor margen al gobierno", dijo Ramírez de la O.

Explicó que para generar espacios se eliminarán duplicidad de funciones, sobre todo en la transversal de todo el gasto, y no en áreas específicas.

Destacó que también hay espacio para el pago de impuestos por grandes fortunas. "Hay espacio para pagar más por los grandes miles de millones de fortunas

que hay, pero también tiene que pertenecer a ese bloque de definiciones, porque ustedes mejor que nadie, saben que las decisiones de política fiscal, sobre todo en materia de recaudación son decisiones políticas", dijo.

Detalló que la digitalización va a permitir economías de escala, automatizando el manejo de bases de datos, además de una mejor conectividad y comunicación entre las dependencias, "el Presupuesto de Egresos de la Federación tiene estos espacios, llámenle bolsas en donde hay grandes oportunidades".

Otra área donde se van a hacer recortes o economías de escalas es en las empresas estatales, se van a eliminar las subsidiarias, "son un número muy alto de subsidiarias y cada una tiene su consejo, su presidente, su secretario, sus procedimientos y toman decisiones en función del interior de esa subsidiaria, sin tomar en cuenta el potencial de colaboración que tenga esta subsidiaria con el resto de la entidad, eso representa una gran oportunidad para mejorar el uso de recursos".





Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda a nivel federal.